
 

PARTE DE PRENSA DCORRESPONDIENTE A LA SESIÓN DE PRORROGA DEL DÍA 11  DE 

JULIO DE 2024.- 

1. Acta correspondiente a la sesión anterior. Sin consideraciones, aprobado por unanimidad  

DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

2. Nota de Expediente N ° 4411/24, en respuesta a la Nota N° 139/24 a través de la cual se 

solicitaba se proceda a realizar tareas de reparación y/o colocación de luminaria en calle Fray Luis 

Beltrán al 1900. Al respecto, se informa que lo solicitado fue  incluido en la programación de 

tareas. Por moción de orden se tratan en forma conjunta los puntos 2 y 3. Se da lectura por 

Secretaria y se toma conocimiento.  

  

3. Nota de Expediente N ° 4412/24, en respuesta a la Nota N° 140/24 a través de la cual se 

solicitaba se proceda a realizar tareas de reparación y/o colocación de luminaria en calle Las 

Heras 1215. Al respecto, se informa que lo solicitado fue  incluido en la programación de tareas. 

4. Decreto Nº 039/24, mediante el cual se observa la Ordenanza Nº3466/2024 a través dela cual se 

invitan a particulares, asociaciones con y sin fines de lucro, empresas, comercios e instituciones  

de la ciudad de Casilda a participar de la oferta de actividades de vacaciones de invierno que se 

organiza desde el Corredor Turístico del Río Carcarañá, creador por disposición 13/2024 de la 

Secretaría de Turismo de la provincia de Santa Fe. Pasa a estudio de comisión con tratamiento 

preferencial. 

 

DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

 

5. De vecinos del barrio Islas Malvinas,  formalizando una propuesta para la  reparación  del puente 

que une al Bv. Argentino con el barrio Islas Malvinas. La concejal María Celina Arán mociona 

“in voce” la sanción de una Minuta de Comunicación a fin de remitirle la propuesta al DEM. 

Tratado sobre tablas, aprobado por unanimidad. 

 

 

DE LAS BANCADAS 



6. Nota al Departamento Ejecutivo Municipal, enviada por los Concejales Arán y Maroevich, mediante 

la cual solicitan se proceda a intervenir respecto de la denuncia de un vecino domiciliado en Alvear 

2450, quien manifiesta que los vecinos arrojan residuos en su vereda, provocando que cada vez 

que la Municipalidad lo retire se creara un socavón. Por lo que requiere se proceda a rellenar el 

pozo  y se intime a los vecinos a no arrojar basura. Se remite la correspondiente Nota 

 

7. Proyecto de Declaración presentado por la Concejal Rosana Bonavera , a través del cual se 

declara de interés la Jornada de capacitación organizada por la Escuela Especial N° 2044 Mario 

Vitalone, que tendrá como tema central la "Convivencia como base de la inclusión escolar" y "El 

diagnóstico de TEA bajo la lupa". La misma se llevará a cabo el día 9 de agosto a las 18:30 Hs en 

el Museo y Archivo Histórico Municipal. Se contará con la presencia del Psicoanalista Marcelo 

Rocha. Tratado sobre tablas., aprobado por unanimidad. 

 

FUERA DEL ORDEN  

 

En uso de la palabra, el Concejal Mauricio Maroevich informa él envió de notas al Departamento 

Ejecutivo Municipal:  

 

 Solicitando  se actualice la página web  atento que al día figuran autoridades que no están en 

sus funciones 

 Se procedan a apagar durante los horarios diurnos las luces decorativas que se encentran 

frente al Municipio. 

  Se  proceda a informar respecto de las licitaciones  que se llevaron a cabo desde el inicio de 

la gestión. En caso de haberse realizado alguna se requiere la correspondiente publicación. 

 Se realicen tareas de  poda de árbol  Saavedra y Diagonal Genova.  

 Solicitando se proceda a informar si se ha hecho la compra de un vehículo automóvil. En caso 

de ser afirmativa la respuesta, se requiere se remita  copia del Expediente a efectos de saber 

si el mismo se adquirió  a través de compra directa, concurso privado de precio o licitación.  

 Se proceda a informar si se están realizando tareas de riego en distintos sectores de la 

ciudad, atento a la existencia de polvillo  

 Por último, se requiere se evalué la posibilidad de iluminar el frente del municipio y en los 

carteles de ingresos de la ciudad de color naranja, todo ello en el marco de la concientización, 

sensibilización e información sobre el TDAH que es uno de los trastornos del espectro autista, 



esto surge a raíz de una nota que nos envían las familias leonas, que hacen concientización, 

sensibilización e información sobre este tema, posteriormente como hemos acordado en 

Comisión vamos a labrar una Ordenanza para que esto ya quede fijo como el día de 

concientización en la ciudad. 

 

En uso de la palabra, el Concejal Silvio del Grecco informa el envió una Nota al Departamento 

Ejecutivo Municipal solicitando tenga a bien, proceder a evaluar la posibilidad de gestionar una línea 

telefónica de atención las 24 horas para ayuda a personas en situaciones de vulnerabilidad emocional 

y de adicciones atendiendo al derecho al acceso a la salud mental. 

 En relación a lo mencionado por el Edil Silvio del Grecco, el Concejal Germán Zarantonello pone en 

conocimiento que en comisión van a organizar una jornada en el marco del día del agricultor,  y que se 

va a proponer que instituciones y personas que se pueden ocupar también de esto sean parte, 

colaboradores de esto.   

 

 

 

 

 

 

 


